
葛迫猛 議員 

・ フェリー駐車場について 

・ 潮彩町商業用地域について 

・ 潮彩町住宅分譲地について 

・ 市道整備計画について 

・ 鉄道跡地整備について 

 

川尻達志 議員 

・ 東回り縦貫道について 

・ 水産行政について 

・ 財政問題について 

・ 行革について 

 

田畑純成 議員 

施政方針について 

・ 市長の選挙公約でもある「市民が主役の開かれた市政」についてをどのような形で実現

していくのか 

・ 財政再建策・財政事情について 

・ 道路行政について 

 

塩満義信 議員 

施政方針について 

・ 矢野市長の行政改革観と財政再建策について 

・ 環境行政について 

   ダイオキシン対策の取組みについて 

   堆肥センターの建設計画について 

・ 福祉行政について 

   高齢者対策について 

   老人宅配給食について 

教育行政について 

・ 瀬戸口藤吉翁記念行進曲コンクールについて 

 

川畑三郎 議員 

・ 行政改革、財政改革について 

・ 水産行政について 

・ 鉄道跡地整備について 



・ 市道、農道の整備について 

・ 市政について 

 

池山節夫 議員 

・ 「市民が主役の開かれた市政」について 

・ 中心市街地の活性化について 

 

上村和博 議員 

・ 市長選、県議選、市議選の結果について 

・ 施政方針・政治姿勢について 

・ 介護保険について 

・ チャイルドシートについて 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 財政問題について 

・ 行財政運営全体の見直しについて 

 

新原満大 議員 

・ 給食センターのセンター化及び学校給食について 

・ 学校の用務員問題について 

・ ダイオキシン問題について 

・ ２４時間ホームヘルパーサービス事業について 

・ 高規格救急車の配備について 

・ 室内競技場の建設について 

・ 高齢者プール使用について 

・ 夏祭りについて 

・ 新ガイドライン関連法について 

 

持留良一 議員 

・ 市長の政治姿勢について 

・ 福祉行政について 

・ 国保税行政について 

・ まちづくりについて 

 

池田和弘 議員 

平成１１年度施政方針について 



・ 行政の効率化、スリム化をはかるための具体的な施策について 

・ 堆肥センター建設について 

 

 


